

Pastikan Perayaan Imlek Berjalan Aman, Kapolres Sumenep Laksanakan Pengecekan Dan Sterilisasi

Achmad Sarjono - SUMENEP.JARNAS.OR.ID

Jan 29, 2025 - 08:30



SUMENEP – Pada hari Selasa, 28 Januari 2025. Kapolres Sumenep, AKBP Henri Noveri Santoso, S.H., S.I.K., M.M., didampingi oleh Wakapolres Kompol Masyhur Ade, S.I.K., M.H., serta sejumlah Pejabat Utama (PJU) Polres Sumenep, melaksanakan kegiatan pengecekan dan sterilisasi di Klenteng Pao Sian Lin Kong, yang berlokasi di Jalan Slamet Riyadi, Desa Pabian, Kecamatan

Kota Sumenep, Kabupaten Sumenep.

Kegiatan ini dilakukan sebagai bagian dari upaya pengamanan dan persiapan perayaan Tahun Baru Imlek 2025 di wilayah hukum Polres Sumenep.

Kegiatan pengecekan dan sterilisasi ini bertujuan untuk memastikan situasi dan kondisi di sekitar lokasi perayaan Imlek aman dan kondusif. Kapolres Sumenep menekankan pentingnya pengamanan yang optimal untuk memberikan rasa aman kepada umat yang akan melaksanakan peribadatan dan perayaan di Klenteng Pao Sian Lin Kong.

“Perayaan Imlek merupakan momen penting bagi saudara-saudara kita yang merayakan. Kami ingin memastikan bahwa semua kegiatan berjalan lancar tanpa hambatan, sehingga masyarakat dapat merayakan Imlek dengan aman dan nyaman,” ungkap Kapolres Sumenep, AKBP Henri Noveri Santoso.,S.H.,S.I.K.,M.M, di sela-sela kegiatan.

Sterilisasi dilakukan dengan menyisir seluruh area di sekitar klenteng, termasuk ruang utama peribadatan, halaman, hingga akses masuk dan keluar lokasi. Petugas menggunakan alat deteksi logam dan inspeksi manual untuk memastikan tidak ada benda mencurigakan yang dapat membahayakan keamanan kegiatan.

Kapolres Sumenep, AKBP Henri Noveri Santoso, menambahkan bahwa personel kepolisian juga disiagakan di beberapa titik strategis di sekitar lokasi untuk mengantisipasi potensi gangguan keamanan. “Kami sudah memetakan area-area yang memerlukan pengawasan khusus dan menempatkan personel di lokasi - lokasi tersebut,” jelasnya.

AKBP Henri Noveri, menegaskan bahwa Polres Sumenep berkomitmen penuh dalam mendukung keberlangsungan kegiatan keagamaan di wilayah hukumnya. Ia mengapresiasi kerjasama semua pihak, termasuk pengurus klenteng dan masyarakat, dalam menciptakan suasana aman selama perayaan Imlek.

“Masyarakat diimbau untuk tetap menjaga ketertiban, melaporkan jika ada hal-hal mencurigakan, dan mematuhi arahan dari petugas di lapangan. Kami di Polres Sumenep siap memberikan pelayanan terbaik demi terciptanya situasi yang aman dan kondusif,” tegasnya.

Kegiatan pengecekan dan sterilisasi ini berlangsung hingga larut malam dengan suasana yang tertib dan kondusif. Kapolres Sumenep menyampaikan harapannya agar perayaan Imlek 2025 dapat berjalan dengan lancar dan penuh makna. Ia juga mengucapkan selamat merayakan Imlek kepada umat yang merayakan.



“Gong Xi Fa Cai! Semoga Tahun Baru Imlek ini membawa keberkahan, kedamaian, dan kebahagiaan bagi kita semua,” pungkasnya.